

CARTA ERASMUS KAUNAS

Tras haber estado en Kaunas, durante mi Erasmus en el primer semestre del curso 2017-2018, voy a comentaros varios puntos que creo que son importantes para seleccionar el destino de Erasmus.

ECONOMÍA:

Referente a los precios, Lituania es un país muy barato prácticamente en todo.

Si quieres vivir en la residencia Erasmus (dorm. 8) serán 85-95€ mensuales, en caso de preferir un piso podrías conseguir uno en el centro por menos de 300€ pp.

Comer fuera es muy barato, aquí una gran diferencia respecto a España.

El supermercado también es más barato que España, siendo la cerveza normal 50 cents a 1€ el medio litro, habiendo subido los impuestos sobre el alcohol los últimos años debido al alcoholismo, ya que Lituania es el país de Europa con mayor alcoholismo.

En un Pub la cerveza normal rondaría 2 a 2.5€ (500ml o pinta) y el cubata de 3 a 5€.

El ocio (piscina, karts, escape room, paintball, cine...) es similar o más caro.

RESIDENCIA:

La residencia es básica, todas las habitaciones son dobles, puede tocarte el baño en la habitación o a compartir con otra. Esta cuenta con dos camas, dos escritorios, dos mesillas y un armario.

Hay tres tipos; con baño compartido, pudiendo estas ser grandes o pequeñas, y con baño propio. La elección no está en nuestras manos, pero el compañero sí.

Las cocinas son dos por piso, por lo que daría a una cada 24 personas más o menos.

En la misma residencia hay una mesa de ping-pong, una sala de estudio y una lavandería.

La residencia cuenta (en edificios cercanos) con gimnasio, también una sala con billar, futbolines, mesa de ping-pong, consola y juegos de mesa.

Todo esto es gratuito!

TRANSPORTE:

La residencia se encuentra lejos del centro, a unos 15-20 minutos en bus.

Si estudias económicas o humanidades tendrás que ir hasta el centro a estudiar, el coste de un trayecto en bus son 50 cents y la tarjeta mensual 5€. Los estudiantes de una área tecnológica tendrán la universidad a menos de 5 minutos andando.

Para moverse por la ciudad también es muy útil el taxi (app taxify) siendo el trayecto al centro de máximo 3.2€ en total.

VIAJAR:

Alquilar un coche es muy barato aunque no se cuanto vale en España.

El bus por Polonia es muy barato pero no así por las bálticas. Para ir a Ucrania y Rusia no lo he mirado, pero necesitas sacarte un visado pagando sobre 80-100€ para Rusia.

Aquí llega la gran diferencia, los vuelos. Apunta la compañía Wizz Air si vas a Lituania.

Volar a según que países es extremadamente barato. Os pongo algún ejemplo que hice:

Copenhague 20€ ida y vuelta / Islandia 80€ / Holanda 27.5€...

Y los países nórdicos y zonas de centro-europa seguían estos precios.

FIESTA:

Tienes ambiente hasta las 2-3am todos los días de la semana, eso sí, si quieres acabar tarde en una discoteca 6am los días son martes, jueves, viernes y sábados pero ambiente todos los días y no me extraña que los otros días hubiese sitios para acabar más tarde. Por la tarde también habrá gente en los bares, no tanta por la calle.

CIUDAD Y CLIMA:

La ciudad no es bonita, se salva el centro y gracias. Tampoco parece que se centren en el exterior de edificios y todavía el desarrollo (sobretudo en los público, por ejemplo calzadas) está a medias.

Vilnius es algo más bonita pero me quedaría con las ciudades costeras (Nida y Palanga).

El clima es frío, no creo que os pille por sorpresa. Sin embargo, mi semestre no fue mucho más frío que Vitoria, unos grados menos. Excepto Enero, ya llego el invierno de verdad y la temperatura rondaban los -6 a -8°. No llovía excesivamente, excepto Octubre, por lo que no nevó mucho aunque cuando lo hacía se formaban placas de hielo.

UNIVERSIDAD:

Tendrás muchas opciones de asignaturas en inglés. La clase será con otros Erasmus o con Indios, ya que muchos vienen a Europa a la universidad. Las universidades son grandes, con numerosos laboratorios y buenas instalaciones.

El nivel de inglés de los profesores es generalmente bueno pero también los hay con los que te preguntas si de verdad es inglés lo que hablan.

En cuanto a la dificultad, que supongo que será lo que más interesa, es realmente fácil hasta tener buena nota. Tienes en Enero dos recuperaciones, la segunda pagando 15€.

Además hay muy pocas horas de clase, sin ser las clases teóricas obligatorias y no muy exigentes en los laboratorios.